

Presentan proyecto para implementar buses de transporte público en Natales

Un moderno sistema de buses de alto estándar implementará el Ministerio de Transportes en Puerto Natales, iniciativa que fue presentada el viernes 13 de diciembre a la comunidad, en donde se anunció que las bases de la licitación para implementar el sistema ya fueron ingresadas a la Contraloría para la toma de razón.

El servicio contempla nueve buses diésel de alto estándar y tres recorridos que mejorarán la conectividad en la zona. Los vehículos contarán con accesibilidad universal, wifi a bordo, cámaras de seguridad y GPS, que permitirán ingresar los servicios a la app Red Regional para planificar los viajes.

Según el subsecretario de

Transportes, Jorge Daza, esta idea busca "ir acortando las brechas de calidad entre Santiago y regiones. Estamos a disposición de poder complementar lo que sea necesario para que este proyecto funcione", sostuvo el gobernador regional Jorge Flies.

El próximo sistema de buses de alto estándar de Puerto Natales brindará conectividad entre el polideportivo, el estadio, el hospital, el sector centro y la costanera; entre el hospital, la Avenida Última Esperanza, Avenida Ibáñez, el eje Baquedano y la rotonda, y entre la población Los Pioneros, el hospital, los sectores Endesa y Corvi, el eje Bulnes y la costanera, terminando en la rampa fiscal.